

Dalam Peringatan HUT RI KE-79 Bupati Pangandaran Sampaikan Salam Perpisahan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Aug 20, 2024 - 18:18



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata bertindak sebagai Inspektur Upacara pada Upacara Pengibaran Sang Merah Putih dalam rangka Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024, bertempat di Alun-alun Parigi. Sabtu (17/8/2024)

Dalam amanatnya, Bupati menyampaikan bahwa momen peringatan

kemerdekaan RI menjadi refleksi perjuangan para pahlawan.

"Hari ini 17 Agustus 2024 kita semua hadir dalam rangka mengenang dan memperingati peristiwa 79 tahun yang lalu, yang mana Soekarno-Hatta atas nama bangsa Indonesia menyatakan kemerdekaan Republik Indonesia.

Hari ini tentu menjadi refleksi bagi kita, menjadi bagian dari semangat pengabdian kita kepada tanah air. Para pahlawan kusuma bangsa telah menorehkan tinta emas sejarah perjuangan bangsa untuk kemerdekaan Indonesia. Merdeka atau mati, nyawa dan darah menjadi pengorbanan mereka semua "ucap Bupati".

Menurut Jeje, kemiskinan, kebodohan dan ketertinggalan adalah hal yang harus dilawan bersama. Mengingat tahun ini adalah tahun terakhirnya sebagai Bupati Pangandaran, saya mengucapkan terima kasih dan juga memohon maaf kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pangandaran.

"Momen 17 Agustus ini menjadi momen terakhir saya dengan Pa Wabup ikut bersama-sama memperingati HUT RI.

Pada kesempatan yang berbahagia ini saya ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas kerjasama, gotong-royong, kritik, dan saran yang membangun, baik yang lembut atau yang keras bagi saya adalah bagian dari kepedulian, bagian dari keinginan masyarakat Pangandaran untuk lebih baik.

Mohon maaf yang sebesar-besarnya saya tentu ingin berbuat yang lebih baik, tetapi manusia tidak luput dari kekurangan, dan ketidaksempurnaan.

"Kalau pun ada hal-hal yang bagus saya kira itu bukan prestasi pemimpin tapi kewajiban sebagai seorang pemimpin.

Hanya dengan satu tekad mari bersama-sama kita bangun Pangandaran yang kita cintai untuk lebih baik dan lebih sejahtera "katanya".

Setelah upacara selesai, diserahkan penghargaan diantaranya :

- * Satyalancana Karya Satya untuk PNS yang sudah mengabdikan selama 10 tahun dan 30 tahun.

- * Penyerahan Penghargaan kepada Tenaga Kesehatan Teladan Tingkat Nasional Tahun 2024

- * Penghargaan Puskesmas Pangandaran atas Capaian Kepatuhan Terbaik Kesatu Tahun 2023 Wilayah Kabupaten Pangandaran

- * Penyerahan Kadepuh sebagai ucapan terima kasih Pemerintah Kabupaten Pangandaran kepada Marsini Siswa SDN 2 Kertamukti Cimerak berupa uang sebesar 5 juta rupiah, 1 unit laptop, 1 unit sepeda, dan tambahan tabungan pelajar sebesar 1 juta rupiah

- * Kontingen Dewan Pimpinan Daerah Lembaga Seni dan Qasidah Indonesia Kabupaten Pangandaran yang memperoleh kejuaraan pada Festival Bintang Vokalis Qasidah Gambus Tingkat Provinsi Jawa Barat.

- Penyerahan Bantuan Alat Mesin Pertanian Tahun 2024 kepada Kelompok Tani, dengan keseluruhan bantuan berupa Traktor Roda 2 sebanyak 41 unit, pompa air 61 unit.

Turut hadir Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Dandim 0625/Pangandaran, Kapolres Pangandaran, Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis,

Ketua Pengadilan Negeri Ciamis, Ketua Pengadilan Agama Ciamis, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, Ketua MUI Kabupaten Pangandaran, Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Ketua IKIAD Kabupaten Pangandaran, Ketua Persit Kabupaten Pangandaran, Ketua Bhayangkari Kabupaten Pangandaran, Ketua DWP Kabupaten Pangandaran, Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini Kejaksaan Negeri Ciamis, Ketua Dharmayukti karini Pengadilan Agama Ciamis, Para Asisten Daerah, Para Staf Ahli, Para Perangkat Daerah lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran, dan tamu undangan lainnya.

(Anton AS)